

Autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud, encabezadas por Wilson Mejía, decano; Escarle Peña, directora de la Escuela de Salud Pública, y Ángel Nadal, director de la Oficina Sectorial de Planificación y Desarrollo Institucional (OSEPLANDI), sostuvieron un encuentro con los expertos colombianos Carlos Figueroa y Olga Lucia Vargas, con quienes intercambiaron impresiones sobre la factibilidad del diseño del proyecto de carrera técnica y el centro de Formación en Atención Pre-hospitalaria.



El doctor Wilson Mejía, extremo izquierdo, encabeza la reunión con los expertos colombianos.

Esta reunión tuvo como objetivo escuchar las opiniones y recomendaciones de los invitados extranjeros, quienes expusieron su punto de vista, a partir de la experiencia que ha tenido su país con el servicio de urgencia médica para la población, así como en lo que respecta al papel que ha desempeñado la Universidad Nacional de Colombia en la formación del personal que se requiere para el buen funcionamiento de un servicio como este.

En esta reunión estuvieron, también, presentes técnicos del Ministerio de Salud; una representante del Ministerio de Educación Superior, Ciencias y Tecnología; representantes de distintas áreas de planificación de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD); y una representante de la Organización Panamericana de las Salud (OPS).

# Autoridades FCS se reúnen con expertos colombianos para hablar sobre proyectos en atención pre-hosp

Escrito por Rafael Paez

Viernes 14 de Agosto de 2015 08:54 -

---